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Ao décimo sexto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta 
minutos, reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS. O 
Presidente fez seus cumprimentos e havendo quórum regimental invocou a proteção de Deus 
e declarou aberta a sessão convidando a todos para rezarem um Pai Nosso. Na sequência a 
secretária fez a chamada nominal, com presença dos seguintes vereadores: Álvaro da Silva 
Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros 
Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez 
Drebes. Apreciada a Ata Nº 028/2021, foi aprovada por todos. Tribuna livre: Luis Gustavo 
Huppes representando a unidade Sicredi de Fazenda Vilanova, utilizou o espaço para divulgar 
campanha “Doar faz bem” promovida pela entidade que repassará ao Município através do 
CRAS, cerca de 15 mil reais arrecadados com a venda de camisetas da campanha (as 
camisetas são adquiridas pelo Sicredi e vendidas ao valor de quarenta reais aos cidadãos 
sendo que o valor  arrecadado é destinado a uma entidade de caridade local), Luis destacou 
que esta promoção está sendo realizada por todas as unidades do Sicredi e  também convidou 
a todos para assistirem a live a ser realizada na sexta-feira, dia vinte de agosto às vinte horas, 
em comemoração ao aniversário de quarenta anos da entidade. Não houve pedido de 
informação, correspondência, indicação e grande expediente. Na Ordem do dia foram 
aprovados com unanimidade: a Moção nº 02/2021 (moção de apoio à reposição das perdas 
salariais dos trabalhadores e trabalhadoras da rede estadual de educação), o Projeto de lei 
054/2021 (acrescenta os § 2º, 3º e 4°, no artigo 41, da Lei nº 1.958/2019, de 15 de outubro de 
2019, que dispõe sobre o Parcelamento do Solo Urbano do Município de Fazenda Vilanova -
RS, e dá outras providências) e o  Projeto de lei 055/2021 (autoriza o Poder Executivo a 
receber gêneros alimentícios, de limpeza e cobertores da Associação SICREDI Ouro Branco, 
que serão doadas, através do Centro de Referência de Assistência Social – CRAS, às famílias 
em situação de vulnerabilidade do Município de Fazenda Vilanova – RS, e dá outras 
providências). Pronunciamentos pessoais: Tiago comentou visita à Funasa no dia onze de 
agosto, para entrega de projeto e agradeceu ao prefeito Amarildo e ao vereador Leo Mota pelo 
empenho em buscar melhorias para o abastecimento de água que é uma necessidade no 
Município. João parabenizou o Sicredi pela iniciativa; cogitou a possibilidade de antecipação 
do pagamento do Retorno para Produtores rurais, sugerindo que no próximo ano, este seja 
antecipado para julho, como medida de fomentar o setor, justificando que o valor é utilizado 
pelos agricultores para subsidiar os insumos da próxima safra; sobre o Pl 054, comentou que 
o investimento do empresário requer incentivos e que considera o projeto desfavorável para 
o empresário “temos que cuidar para não ficarmos cada vez mais, criando obstáculos maiores, 
mais difíceis para os empreendimentos do nosso Município” observando que esta alteração 
ficará na lei a partir de então. Leo agradeceu ao Sicredi pela ajuda na parte social em parceria 
com o Município; comentou protocolo de projeto junto à Funasa, observando que o recurso foi 
buscado pelo ex-vereador Edevaldo Borges do Santos e que quase foi perdido devido a falta 
de encaminhamento de projeto no ano passado.  Ângela também parabenizou a ação do 
Sicredi; comentou suas indicações: nº 002 (redutor de velocidade na Rua São Paulo) proposta 
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em janeiro, nº 016 (realização de fiscalização sanitária no Perímetro Urbano), nº 017 
(implementação de forma mais justa de pagamento do Vale Alimentação dos servidores 
públicos municipais) e a nº 022 (instalação de aparelho de ar condicionado no Necrotério 
Municipal), a vereadora ressaltou que não recebeu resposta às suas proposições, pediu uma 
atenção do prefeito a estas solicitações e observou que a indicação nº 017 é de conhecimento 
dos servidores e está sendo reivindicada pelos mesmos, quanto a indicação nº 022, comentou 
que há aparelhos desativados no Horto que foram substituídos por novos no Posto de Saúde 
e que podem ser utilizados. Espaço de liderança: Sérgio enalteceu ação feita pelo Sicredi 
“mais uma, das tantas ações que o Sicredi já fez”, comentando Pl nº 055, disse estra 
colaborando e pediu também a participação da comunidade na campanha; ressaltou a 
importância dos investimentos para melhorar a qualidade de vida das pessoas que mais 
precisam do poder público; sobre o Pl 054, comentou que deveria ser facilitado o investimento, 
com redução de custos, considerando os benefícios que o Município e a região terá em virtude 
do referido investimento , citando a geração de emprego e o retorno financeiro, “precisamos 
desse crescimento econômico para poder continuar bem atendendo aos munícipes”, finalizou. 
Leo observou que o retorno do investimento do Condomínio será executado com calçamento 
em frente ao mesmo, “diferente da Bella Luna que era pra ter sido inaugurada a dois anos”, 
questionou promessas e andamento da obra, disse ter desconfianças e sugeriu que a empresa 
devolva a área para o Município disponibilizar a outra empresa interessada que irá dar 
emprego e retorno para o Município. Com a palavra, o Presidente Delcio parabenizou também 
a ação do Sicredi e aos seus quarenta anos de existência – “a Vilanova tem orgulho do 
trabalho de vocês”. Comentou visita recebida do Deputado Estadual Dirceu Franciscon que 
ideou adaptações ao Projeto Pavimenta para favorecerem a contemplação, da importância da 
localização estratégica do Município que favorece a recepção dos agentes políticos, 
mencionando a visita realizada hoje pelo Deputado Estadual Sérgio Peres à Piscicultura 
Dalfert. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a todos, invocou 
novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a 
próxima sessão ordinária a ser realizada no dia vinte e três de agosto, às dezoito horas e trinta 
minutos.  
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